
Giulianova.  Roberto Ciccocelli  chiede chiarimenti  sul  caso Julia
Servizi e Julia Reti
Giulianova, 04-06-2010

AL SIGNOR SINDACO

DEL COMUNE DI GIULIANOVA

Oggetto: interrogazione

Roberto Ciccocelli, Consigliere de al Centro della Città

Il  sottoscritto Roberto Ciccocelli,  consigliere comunale, con riferimento alle notizie apparse sulla stampa ed aventi  ad
oggetto la possibile cessione del capitale sociale della Julia Servizi e della Julia Reti,

chiede

1)     se si sia mai svolto incontro, nella Casa Comunale, con società privata al fine di promuovere tale cessione;

2)     in caso di risposta affermativa, quale sia il nome di detta società;

3)     ulteriormente, quali siano (se vi sono) i nomi degli imprenditori o emissari locali che hanno favorito quest’incontro e se
ed a quale titolo vi hanno partecipato;

4)     infine, desidera conoscere le motivazioni  e le modalità di  trasformazione dell’attuale assetto gestionale che intende
effettuare nei confronti delle due società pubbliche;

5)     a tal proposito, se ritiene che tale intervento debba essere effettuato con certa urgenza, piuttosto che occuparsi di ben
altri e più gravi problemi che riguardano Giulianova.

Distinti saluti.

Roberto Ciccocelli

Consigliere de Al Centro della Città
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